

Trabajadores de la educación presentan inquietudes al SLEP Licancabur

Reclamaron por operatividad tecnológica, oficina local y otros puntos, al jefe del organismo.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Esta semana se concretó el retorno a clases de los estudiantes y funcionarios de Tocopilla, dando marcha así al primer periodo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur. Pero se detectaron una serie de falencias en los recintos educacionales del Puerto Salitrero.

Así lo manifestaron los representantes de los profesores y asistentes de la educación de los nueve establecimientos que fueron "desmunicipalizados" a principios de año y cuyo sostenedor actual es el SLEP Licancabur.

PROBLEMAS

Algunos de los problemas detectados es que en las escuelas y liceos no había Internet, impresoras ni fotocopadoras.

Además, no estaban habilitados los sistemas tecnológicos para tomar asistencia, para comunicarse



EN LA ESCUELA REPÚBLICA DE LOS ESTADOS UNIDOS SE REALIZÓ EL HITO DE APERTURA DEL AÑO ESCOLAR DEL SLEP LICANCABUR EN TOCOPILLA

con apoderados, entre otros.

También hay preocupación por la firma de contrato para los nuevos trabajadores y las reincorporaciones. En la misma línea, hay situaciones como funcionarios que cumplen una misma función, pero a unos se les paga más por sobre el resto de sus pares.

Y otro punto esencial es que actualmente no hay una oficina local Tocopilla del SLEP Licancabur, lo que dificulta los canales de comunicación directos para resolver diversas temáticas.

Ante esto, ayer representantes de los profesores y asistentes de la educación se reunieron con el director ejecutivo del SLEP Licancabur, José Martínez.

En este sentido, la autoridad educacional afirmó que "el diálogo que sostuvimos fue bastante bueno porque me pude percatar que hay mucha información que no les está llegando a todos los profesores y asistentes. Aclaremos muchas dudas y también nos comprometimos a avanzar en algunas mesas de trabajo y de diálogo, que en este caso permitan ir subsanando algunas tareas y temas operativos que efectivamente en el traspaso van a ser más gradual, pero ellos también propusieron otras cosas que nos parecen importantes, interesantes y viables de abordar. El sentido del servicio precisamente es eso, de conversar, dialogar y subsanar lo que ten-

gamos que mejorar y por supuesto de seguir avanzando en cosas que ya están construidas y consolidadas, seguir fortaleciéndolas".

Para el caso del Internet, Martínez, explicó que "el 70 por ciento de los establecimientos acá en Tocopilla cuentan con Internet, faltaba hacer solo una conexión, una configuración precisa que tiene el Internet en este caso del Ministerio, conectividad 2030; y los otros establecimientos, que son tres, se les entregaron hoy (ayer) Internet Móvil. Paralelo a esto, entre el lunes y martes va a estar ya la empresa que tenemos contratada por el Servicio Local para que venga a instalar el Internet y tener una cone-



LOS FUNCIONARIOS SOSTENDRÁN MÁS MESAS DE TRABAJO PARA SOLUCIONAR ESTE TIPO DE TEMÁTICAS.

xión mucho más robusta y dotar a todos los establecimientos. Eso es bien complejo porque nos fallaron los proveedores, obviamente se escapa de las manos de nosotros pensando que antes del inicio del año escolar iba a estar resuelto, pero falló en unos días".

Y por la oficina local de SLEP en Tocopilla, la autoridad indicó que "los espacios los tenemos, conversamos con la Municipalidad y la alcaldesa manifestó su apoyo. El tema es que faltan aún ciertos profesores y asistentes de la educación por dotar en los establecimientos, por lo tanto los esfuerzos del reclutamiento del SLEP están enfocados en esa área, asegurando que todos los colegios cuenten con profesores y los asistentes que se requieren. Y una vez que eso esté resuelto vamos a poder tener a un funcionario acá que vaya resolviendo los temas más emergentes".

En cuanto a plazos de habilitación de la oficina, el director ejecutivo del SLEP confirmó: "Creo que en el segundo semestre o incluso antes, porque pretendemos como servicio en marzo finalizar todo es-

te proceso de reclutamiento de profesores, es un tema crítico y preocupante no solo en Tocopilla sino que es para todo el SLEP, incluso para la región".

Finalmente sobre las desigualdades en las remuneraciones, Martínez manifestó que "nosotros funcionamos con toda la información que nos traspasan los sostenedores. Al traspasar esta información, estos sueldos nosotros tenemos que mantenerlos, no podemos bajarlos (...) Pero lo que fue informado eso se va a mantener, entonces ahí pueden existir algunas diferencias por bonificaciones, años de servicio y otras cosas más que seguramente algún asistente de la educación, en particular, porque con el docente no hay problema, ve en desmedro su remuneración realizando la misma función, pero con sueldos que son desiguales en este caso".

Ayer se realizó el hito de inicio del año escolar en Tocopilla en la Escuela República de los Estados Unidos, que contó con la presencia de autoridades regionales, provinciales y comunales, en un gran acto. 🇨🇱

FOTO REFERENCIAL/ARCHIVO

Escuelas tocopillanas cubren